加東市立滝野南小学校 学 校 涌 信

"秋は夕暮れ"と いう有名な一節が ありますが、わたし は初夏の夕暮れが 大好きです。日の入 りがゆっくりで、日 が陰り過ごしやす 絶好の**修学旅行**日和の中、楽しく安全な2日間を

くなった時間帯が長く続きます。土日の夕暮、 犬を連れての川沿いの散歩は、魚たちが繰り返 すイブニングハッチやヌートリアが水を切って 泳ぐ光景と相まって心地よいひとときとなりま す。もうすぐ、ホタルが灯をともし始めます。

過ごすことができました。元気にあいさつをして、 キビキビと動いて、かしこい南っ子たちでした。サ イクリングで迷子になる班が出るというハプニング があったり、音羽の滝ではたくさんの男子が"恋愛 成就"の水を選ぶという面白い出来事があったりと、 思い出いっぱいの修学旅行になりました。

まだまだ明るいと思っていても、時間はけっこう遅くなっています。子どもたちの帰宅 時間が遅くなりがちになるのもこの時期です。薄暮は、交通事故が多くなるときでもあり

ます。帰宅時間の確認をよろしくお願いします。

このところの朝も爽やかです。子どもたちの日 課「**朝のサーキットトレーニング**」も気持ちよく やっています。時々運動場に出てこない子・・・・ がんばってください。待っていますよ。鉄棒のそ ばにいると、低学年の女の子たちが、「こうもり、 やったろか。」「連続逆上がり、見せたろか。」「地

> 球周り、できるで。」 「そんなん簡単やわ。」 などと、次から次へと 技を見せてくれます。

5月27日(土)の花と緑のまつり写生大会 (ステラパーク) には、たくさんの南っ子の姿が ありました。係の方に、「南小は、しっかりと宣 伝してくださったんですね。ありがとうございま した。」と感謝されました。いえいえ、お家の方 の力が大きかったのです。一緒に写生されている 身の軽いこと。鉄棒運|お父さんもいらっしゃいましたよ。

動の感覚は、保育園、低学年のうちに身につけるに限ります。

6月25日(日)の「日清カップ(全国小学生陸上競技交 流大会兵庫県予選会)に向けての練習も始まりました。

集会で、1年生の発表がありました。2年生にお世話してもらって回った「学校探検」の様子を詳しく、分か りやすく教えてくれました。南小の秘密をたくさん見つけましたね。発表している子も、待っている子も、とって もよい姿勢でした。もちろん、元気な声が出ていました。作った資料もよかったですよ。





プール掃除も終わって、いよ いよ12日(月) から**水泳が始ま** ります。体育担当から、"楽しく 安全な水泳" についての話があ



りました。自分 のめあてにとも に挑みましょう。